

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : Chrysoula Zacharopoulou salue les progrès du PISE

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN mission de travail au Gabon dans le cadre du suivi du Programme d'investissements dans le secteur de l'éducation (PISE), la secrétaire d'État française auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, chargée du Développement, de la Francophonie et des Partenariats internationaux, Chrysoula Zacharopoulou, a visité, vendredi dernier, le complexe scolaire d'Alibandeng, fruit du lot 1 du PISE. En compagnie de la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq et de sa collègue déléguée, Aubierge

Sylvine Ngoma. Il s'agissait pour la responsable française de se rendre sur le terrain afin de toucher du doigt l'une des infrastructures inscrites dans le cadre des travaux de réhabilitation, de construction et d'extension des établissements scolaires. À ce propos, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, a rappelé que, lancé en 2018, le projet PISE a désormais atteint sa vitesse de croisière. "Aussi la phase 1 des travaux de ce projet est-elle dans sa phase de réalisation concrète des travaux de construction, de réhabilitation et d'extension d'établissements scolaires de qualité et qui retient positivement l'attention de la

communauté éducative. Ce programme, qui vise la quête d'une éducation de qualité, est la réponse du gouvernement gabonais aux nombreux défis que doit relever notre système éducatif, afin de constituer un véritable socle pour l'émergence du pays", a relevé la membre du gouvernement. Pour sa part, Chrysoula Zacharopoulou a reconnu que cette infrastructure est le fruit de l'excellence de la coopération entre la France et le Gabon. "Nous sommes fiers de voir de tels établissements. C'est la preuve que les choses avancent bien. L'agence travaille bien, et nous restons disposés à accompagner le gouvernement gabonais".



Photo: H.N.M

La ministre de l'Éducation nationale (2e) et la secrétaire d'État (3e) lors de la visite du complexe scolaire d'Alibandeng.

Tabaski: des bœufs et denrées pour les musulmans du 3e arrondissement



Photo: DR

F.S.L.
Libreville/Gabon

À l'occasion de la célébration de la fête de la Tabaski, le 9 juillet dernier, les fidèles musulmans du 1er siège du 3e arrondissement de la commune de Libreville ont reçu des bœufs et denrées alimentaires. Ceci dans la suite des actions sociales menées dans cette circonscription par Rose-Christiane Ossouka Raponda, membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et Première ministre. Comme sites de répartition: la mosquée de Nombakélé, associée à quatre

autres lieux de prière, ainsi que le domicile du vénérable Djibril Baba, chef de la communauté Haoussa de Libreville. "Nous remercions Rose-Christiane Ossouka Raponda pour les efforts qu'elle accomplit sans cesse à notre endroit. Nous allons continuellement prier pour elle", a déclaré ce jour-là Nassourou Ibrahim, l'imam de la mosquée de la Sorbonne-École. "Nous remercions la Première ministre pour ce geste très aimable qu'elle accomplit depuis trois ans déjà. Elle nous accompagne à chaque fête, et cela devient déjà un rituel à la limite", a confié, pour sa part, le vénérable Djibril Baba.

Départ à la retraite : 35 agents du PDG à l'honneur



Photo: Jocelyn ABILA

Les récipiendaires posant aux côtés du SG du PDG, Steeve Nzegho Dieko.

J.K.M.
Libreville/Gabon

ADMIS à faire valoir leurs droits à la retraite, trente-cinq agents, relevant des personnels permanents du Parti démocratique gabonais (PDG), étaient à l'honneur, vendredi dernier, au siège de cette formation politique. Émus et fiers, ils se sont vus, en effet, décerner des décorations dans l'Ordre de mérite du PDG par, entre autres, le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, le directeur de cabinet du Distingué camarade président (DCP), Cyriaque

Mvourandjami, et le membre du Conseil consultatif des sages, Faustin Boukoubi, ancien secrétaire général du parti. Des distinctions, symbole de la reconnaissance et de la gratitude du DCP, et partant de celles de tous les militants et militantes, à l'égard de ces femmes et hommes qui, avec abnégation, loyauté et fidélité, auront consacré, dans l'anonymat, plusieurs années de leur vie au rayonnement du PDG. Symbole de ce dévouement: Florence Mouendji-Lembimbi qui, du haut de ses 40 ans de service, s'est vue épingler la médaille d'or par Steeve Nzegho Dieko. Un immense honneur

et une grande fierté, à ses yeux. D'autant qu'elle indique avoir "servi six secrétaires généraux". Avec elle, ce sont ainsi dix-neuf autres militants qui ont reçu la même distinction. Onze, celle d'argent et quatre, de bronze. Situait cette manifestation dans le prolongement de l'audience que lui avait accordée en mai dernier le DCP, Steeve Nzegho Dieko a rendu un vibrant hommage aux récipiendaires. Non sans laisser entendre qu'ils devenaient à l'instant, "des officiers de réserve particuliers du DCP". Tant ils devraient continuer à répandre les idéaux du PDG vers de nouveaux horizons.